

**TOP 12
Neue Räumlichkeiten für DRK Völkersbach**

Die Einrichtung eines Schülerhorts in der Mahlbergschule in Völkersbach ist ein wichtiger Schritt, um Eltern gute Rahmenbedingungen zu bieten, damit Familie und Arbeit gut vereinbart werden können. Die Räumlichkeiten, die das DRK Völkersbach bisher in der Mahlbergschule nutzen konnte, sind für die Einrichtung eines Horts ideal, weshalb das DRK nun andere Räumlichkeiten braucht, um ihre wichtige Arbeit gut fortsetzen zu können.-

Wir sind froh, dass in Gesprächen mit dem DRK eine gute Lösung gefunden werden konnte. Die Wohnung im Obergeschoß der Schule bietet genügend Platz für das RDK, wobei ein Raum abgetrennt und mit eigenen Zugang versehen werden soll, um dort die Schulbibliothek unterzubringen.

Die Kosten für eine Fluchttreppe und ein Entrauchungsfenster wären auch bei Nutzung als Wohnung notwendig gewesen. Uns ist aber auch wichtig, dass das DRK die neuen Räume gut nutzen kann.

Deshalb muss berücksichtigt werden, dass das DRK die bisher genutzten Räume auf eigenen Kosten hergerichtet und eine Küchenzeile eingebaut hat.

Die neuen Räume sollten deshalb den gleichen Standard aufweisen, was bedeutet, dass sowohl eine Küchenzeile eingebaut werden muss und dass das bisherige Badezimmer mit einem WC und einer Duschwanne ausgestattet werden muss. Außerdem sollte mit dem DRK ein langfristiger Nutzungsvertrag zu den gleichen Konditionen abgeschlossen werden, die bisher gegolten haben.

Wir befürworten deshalb, dass die Gemeinde dem DRK Völkersbach die Räume im Obergeschoß der Mahlbergschule zur Verfügung stellt, einen entsprechenden langfristigen Nutzungsvertrag abschließt und die Räume – wie beschrieben – herrichtet.

Für die Fraktion der Freien Wähler
Horst Sahrbacher